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CONSEJO LOCAL DRAFE USME 
 

ACTA No.    7 de    2022   
 
 

SESIÓN ORDINARIA – 
 

FECHA: 26 de Agosto de 2022 
 

HORA: 10:30 am 
 

LUGAR: Presencial. Parque Virrey Sur 

 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Doris Ramos ESAL DRAFE X   

Luisa Maria Mora Jovenes DRAFE x   

Hugo Florez Escuelas 
Deportivas- 
Presidente 

DRAFE X   

Magda Rubiano JAC DRAFE X   

Jose Villada Adulto Mayor DRAFE  X  

Freddy Forero Educativo DRAFE  X Excusa 

Claudia Grillo Discapacidad  
IDRD 

 
X 

X Sin excusa 

Yenifer Moreno Delegada 

Andres Guluma Delegado SCRD X   

William Angel Delegado Alcaldia  x Excusa 
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SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo Entidad 

Lorena Lugo Secretaría Técnica IDRD 

 
INVITADOS PERMANENTES: 

 

Nombre Cargo Entidad Asistencia 

Miguel Torres Edil  Junta 
Administradora 
Local   

NO 

 

INVITADOS EXTERNOS: 
 

Nombre Cargo Entidad Asistencia 

Carolina 
Arévalo 

Profesional Secretaria de la mujer SI 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 
 

1. Llamado a lista y Verificación del quórum. 

2. Aprobación de acta sesión anterior (adjunta convocatoria) 

3. Sensibilización sobre paridad. Secretaria de la mujer 

4. Proceso votación para declaración de vacancias 2022 

5. Varios 
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DESARROLLO: 

 
 

1. Verificación del quórum. 

Siendo las 11:20 am se realiza la verificación del quorum. Se llama a lista uno a uno. Se tiene el 

quorum que se refleja en el cuadro inicial. Efectivamente se cuenta con el quorum reglamentario 

once personas asistentes y un consejero faltante. Se solicita la excusa por escrito y se da inicio 

a la sesión. 

El acta queda pendiente de aprobación por parte de los Consejeros. Los delegados envían 

respuesta de aprobación via correo. 

 
2. Aprobación orden del día. 

Luego, de revisado el Quorum se da lectura al orden del día, el cual es aprobado por el 

presidente y asistentes correspondientes. 

 
3. Sensibilización de paridad. Secretaria de la mujer 

Carolina Arévalo, profesional de la Secretaría de la mujer realiza presentación (adjunta) en 

donde señala la marginalización de la mujer en la actualidad. Habla sobre la feminización de la 

pobreza. Presenta problemáticas de género y como se convierte en una barrera para la 

participación, se realiza un taller y un ejercicio con los consejeros y delegados del DRAFE en el 

tema correspondiente. Señala que la paridad es importante ya que es la manera de poder tener 

una equidad en todos los contextos y aspectos. 
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4. Proceso de votación para declaración de vacancias 2022 

 
 

Para conocimiento del presidente Hugo Flórez y consejeros en general se lee las notificaciones 

a los consejeros José Villada y Claudia Grillo. Se indica que no se recibe respuestas a las 

notificaciones. 

No se lleva a cabo proceso de votación por motivo de que ya está estipulado en el reglamento y 

en el caso de etnias iniciar proceso de elección atípica.   Se declara por unanimidad vacantes 

las curules de: Persona Mayor, Sector Discapacidad y Etnias. 

 
5. Varios 

El presidente Hugo Flórez toma la palabra para señalar sobre el proceso de capacitación para 

obtención de aval para escuelas de formación. Presidencia junto con la secretaria Técnica 

realizó la gestión para tener a la profesional encargada y en efecto se llevaron dos sesiones de 

capacitación a cabo. Pero se llama la atención a los grupos que solicitaron y se inscribieron, 

pero no asistieron o llegaron tarde. 

También señala la importancia de la asistencia a las capacitaciones de gobernanza que se está 

llevando a cabo con IDRD. Esto es importante para poder avanzar y desarrollar la forma de 

administración de las escuelas de formación y no solo dedicarse a cobrar. 

El día 25 de agosto se llevó a cabo un recorrido con la alcaldesa Claudia López y se entregó la 

invitación a Mónaco para la conferencia de Peace and Sport. 

Peace and Sport, va a llevar a cabo un Foro de dos campeones de paz reconocidos en el 

mundo y también de un alto deportista de la FIFA. Darán una charla del impacto del deporte 

como medio de paz. El lugar será Usme y se dará el link para inscripción a “Usme las tierras de 

la paz”. 

Adicionalmente, dice que Peace and Sport solicita que el nivel de inscripción del genero 

femenino aumente ya que de 76 personas solo hay 17 mujeres. 
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El domingo 18 se hará un evento para jóvenes en donde se desarrollarán ejercicios de 

habilidades blandas e implementación de la metodología. Clausura el día 25 de septiembre. 

Es importante que se entienda que para internacionalizar Usme se inicie un proceso de 

aprendizaje para autofinanciación de escuelas. 

Se solicita al Delegado de Cultura la respuesta con respecto al concepto de gasto para el sector 

deportivo que se tiene pendiente con SCRD. 

La Consejera Magda Rubiano toma la palabra para solicitar actividad física para el parque de la 

Fiscala en donde se atiende personas mayores y comunidad en general. Asimismo, solicita un 

evento recreativo para el sector de Bolonia y Compostela y la Consejera Doris Ramos indica 

que tendría que ser en el parque el Curubo, queda pendiente concertar fecha. 

La Consejera Doris Ramos solicita una reunión extraordinaria con coordinador zonal, 

administradores técnicos y profesionales con el fin de conocerlos. 

 

Se termina la sesión siendo las 12:45 pm.  

 
 
 

En constancia se firman, 
 
 
 
 

 

 
 
 

HUGO FLOREZ 
PRESIDENTE 

 
 
 
 

 

 
LORENA LUGO 
SECRETARIA TÉCNICA 

 


